

「当たり前のこと」をしっかりと



ゴールデンウィークも終盤となりました。ご家庭におかれましては、それぞれの計画のもと、楽しい思い出ができたのではないかと思います。子ども達はまだまだ元気な反面、お家の方の疲れが残っているかもしれませんね。どうぞお体ご自愛ください。

さて、4月の全校朝の会では、子ども達にこんな話をしました。『「おはよう」「ありがとう」「さようなら」といったあいさつは、短い言葉だけれど、人と人が心を通わせる大切な瞬間です。あいさつはする人も気持ちがいいし、された人もいい気持ちになります。目と目があって、自然に口が開いて言葉が出てくるようになるといいですね。そこで、みんなにお願いがあります。朝、校長先生と会った時、どちらが先に「おはようございます」と言えるか競争しましょう。』と。早速、次の日から、大きな声が学校の周りに響きました。うれしい限りです。これからも継続してほしいことであり、家族・友達はもちろん、近所の方にも挨拶ができるようになればこんな微笑ましいことはありません。

しかし、現実的には発達段階の異なる1年生から6年生までの子ども達が学ぶ小学校生活において、この「当たり前のこと」を実行し続け、定着させることは、決して簡単なことではありません。特に、挨拶はご家庭での日々の指導、そして地区の皆様の御支援があってこそ定着していくものだと思います。

はきものをそろえると心もそろう
心がそろうとはきものもそろう
ぬぐときにそろえておくと
はくときに心がみだれない
だれかがみだしておいたら
だまってそろえてあげよう
そうすればきっと
世界中の人の心もそろうでしょう

この「履き物を揃えること」は経営哲学を清掃の哲学とした鍵山秀三郎氏（イエローハット創業者）の言葉です。簡単な誰でもできる「当たり前のこと」のようですが、継続して実践することは難しいものです。

挨拶、履き物を揃えるなどはご家庭と同一歩調で取り組んでいきたいと思っています。ご家庭で、約束やきまりについて話しあっていただければ幸いです。どうぞ、よろしく願いいたします。

三小へお茶飲みにい
らしてください！！

三小ホームページを
ご覧ください！！

今年度から岩月町内の各行政区長さんにご協力いただき、回覧板にて「第三小学校学校便り」を学区内全戸に回覧させていただいております。児童がいないお宅にも第三小学校の情報をお届けしたいと思っております。ご感想など頂戴できると幸いです。よろしく願いいたします。

【学校電話番号 22-0645】

また、学校はいつでも、保護者の皆様、地区の皆様の来校を大歓迎しております。校長室、職員室に気軽においでいただき、子ども達のこと、地区の昔の様子など教えていただければ幸いです。お待ちしております。

4月12日より平成28年度第三小学校ホームページを公開しております。昨年度においても豊富な情報量の三小ホームページでしたが、今年度はさらにパワーアップした内容で子ども達と教職員の織りなす教育活動を紹介していきたいと思っております。ホームページ担当の佐藤明宏教頭も大変張り切っておりますので、パソコン、タブレット、携帯等をお持ちの方は本校ホームページをぜひご覧ください。

(紙による学校便りも負けないようにがんばります)

喜多方市立第三小学校で検索してください。

5月の主な学校行事（詳細については、学校までお問い合わせください）

修学旅行（6年）	5月12日（木）～13日（金）
P T A親子奉仕作業	5月22日（日）
幼少合同運動会	5月28日（土）
繰替休業日	5月30日（月）

聞き書き文集が寄贈されました

岩月公民館発行による平成27年度家族への聞き書き文集が第三小学校に寄贈されました。これは、昨年の12月から今年1月にかけて、第三小学校1年生から6年生が家族（おじちゃん、おばあちゃん、ひいおばあちゃん等）から聞いた話をもとに書いた作文をまとめたものです。岩月公民館長佐藤友信様が子ども達の書いた文章をすべて一人でパソコンで打ち込み、旧岩月小学校の60年前の写真なども取り込んでまとめられた大変貴重な文集となっています。

子ども達の書いた作文を読むと、幅広い年代の情景が浮かんできます。戦争の話であったり、農業の様子であったり、ファミコンの話であったりと各世代の子どもの頃の様子がわかる貴重でとてもためになる文集ができあがりしました。

学校に寄贈いただいたほか、公民館にも保管されていると思いますので、ぜひ、どちらにでもお立ち寄りくださりご覧になっていただきたいと思います。



4月のトピックス



4/8 我が身を守る交通安全教室



4/12 煙体験・避難訓練の実施



4/21 6年も緊張1年生を迎える会



4/15 P T A総会 感謝状贈呈



4/20 5年稲作種まき



4/22 遠足（1~3）歩ききりました

『平成28年度 喜多方市立第三小学校 学校経営ビジョン』（裏面） をご覧ください。

平成28年度の学校の設計図とも言うべき学校経営ビジョンを作成しております。第三小学校では全教職員が共通理解のもと、この学校経営ビジョンを今年度の方針としています。教育目標の具現化のため、あらゆる機会を通じて、子ども達を支援していきたいと思っておりますので、保護者の皆様、地区の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。